

# NACHHALTIGE BAUMPFLANZUNG IM OCHSENRIEDWALD

## DIE KLASSE 8H A AUS SCHMITTEN PFLANZEN IM OCHSENRIEDWALD BÄUME AN

Am 22.03.2024 machten die Kinder sich am frühen Morgen auf den Weg in den Ochsenriedwald. Zusammen liefen alle zusammen in den Wald und trafen den Förster Daniel Pürro.

Danach hat die Klasse sich in zwei Gruppen aufgeteilt. Die erste Gruppe begann Zedernsetzlinge, Ahorn- und Nussbäume anzupflanzen.

Die zweite Gruppe durfte die Schutzzäune um die Bäume anbringen.

Nach einiger Zeit hat die Klasse 8H A eine Znüni-Pause verdient. Der nette Förster hat der Klasse Brot, Schokolade und einige Getränke mitgebracht.

Bald darauf haben alle einen Gruppenwechsel gemacht.

Die zweite Gruppe durfte dann die Setzlinge einpflanzen. Die Förster und Arbeiter haben uns Kindern immer geholfen, wenn wir Schwierigkeiten gehabt haben.

Die Klasse hat am Mittag abgestimmt, dass wir am Nachmittag wieder helfen gehen. Alle Kinder haben sich am Mittag zuhause mit einem leckeren Zmittag gestärkt, um am Nachmittag wieder motiviert helfen zu gehen. Es war für die 8H A eine sehr spannende Erfahrung in die Welt der Waldarbeit einzutauchen.

Ein grosses Dankeschön für das leckere Znüni und an den Förster und die Arbeiter, welche uns sehr viel Geduld geschenkt haben! Klasse 8H A